

Ressort: Vermischtes

Russland: Toter in Flugzeugfahrwerk entdeckt

Moskau, 06.06.2013, 20:07 Uhr

GDN - Am Flughafen Moskau-Wnukowo ist ein Toter in einem Flugzeugfahrwerk gefunden worden. Das berichtet die russische Nachrichtenagentur RIA Novosti unter Berufung auf die Polizei.

Das Flugzeug der russischen Charterfluggesellschaft I-Fly kam aus dem italienischen Rimini und war am Donnerstag in Moskau gelandet. Während einer Überprüfung der Maschine fanden Mechaniker dann den Toten, nachdem sie zuvor Blutflecken auf der Landebahn gesehen hatten. Der Mann soll während des Fluges erfroren sein. In seiner Kleidung wurde ein georgischer Pass entdeckt, auf der Passagierliste stand er jedoch nicht. Wie der Mann in das Flugzeugfahrwerk gelangte, ist noch unklar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15303/russland-toter-in-flugzeugfahrwerk-entdeckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com